

Comenzó campaña tabacalera en provincia cubana de Artemisa



La Habana, 11 oct (RHC) Tabacuba, Grupo Empresarial cubano, acopiará unas 32 mil toneladas de tabaco durante la campaña 2017 – 2018 que comenzó este martes en nuestro país por la Empresa de Acopio y Beneficio Lázaro Peña, en la occidental provincia de Artemisa.

En la Unidad Básica de Producción Cooperativa Ubaldo Díaz Fuentes de San Antonio de los Baños, tuvo lugar el acto nacional de inicio de la contienda en la que intervendrán 23 empresas cubanas.

Gonzalo Rodríguez, director agrícola del Grupo Empresarial Tabacuba, explicó que unos 18 mil 600 productores serán los protagonistas de la siembra de más de 29 mil hectáreas de tierra de la aromática planta en todo el país.

La provincia de Artemisa mantiene el liderazgo en la producción de capa para el torcido de exportación con más de 42 por ciento de esas hojas de alta calidad, asimismo, destaca en la actual campaña junto a Pinar del Río, Matanzas, Ciego de Ávila y Sancti Spíritus.

Fuente: RRelej/ Arián Ramos.



Radio Habana Cuba